
 
 

Campo Bom,18 de agosto de 2022. 

  

PEDIDO DE INFORMAÇÃO 

Excelentíssima Senhora Gênifer Engers. 

Presidente da Câmara Municipal de Campo Bom/RS 

A vereadora que subscreve requer que após trâmites regimentais, seja encaminhado ao IPASEM, 

a seguinte pedido de informação: 

O que que é necessário fazer, para que o IPASEM repasse aos funcionários inativos e que são 

aposentados por paridade, o valor que foi repassado de acordo com o novo plano de carreira do 

magistério. 

 

Sem mais nada a solicitar, expresso meus mais sinceros votos de estima e 
consideração.   

 
 
 
 

________________________________________ 
Vereadora Professora Sandra Orth 

Líder da Bancada PSDB 
 
 

 
 


